



つくば市立栄小学校

さかえ小 ニュースレター

One for all , all for one. ~一人はみんなのために みんなは一人のために~ [児童数] 293名

No.51

R8.1.8

学校教育目標:認め合い、学び合い、自分で考え行動する児童の育成**希望に満ちた春に向けて～今年度最後の3か月スタート～**

8日(木)、14日間の冬休みを終え、今年度最後の3か月がスタートしました。登校時は、厳しい寒さとなりましたが、さわやかな笑顔で心地よいあいさつをしてくれた子供たちがたくさんいて、とても温かい気持ちになりました。また各教室では、冬休み中の楽しい出来事を友達と伝え合う姿が見られ、学校にたくさんの笑顔と活気が戻ってきました。笑顔は人に恵みを与え、自分に幸せを招きよせる力ともなります。この1年も、栄小が笑顔溢れる学校であることを願っています。

その後行われた冬休み明け集会では、「今のクラスを最高のクラスで終えるために、みんなの力でどうしたらいいのか?」、「どのような姿で新しい学年に進級するのか?」について考えるなど、学級や一人一人が今年度残り3か月の目標をもって生活しようという話をしました。4月のさくら小学校開校に伴い、例年以上に変化の多い春が待っています。今の仲間との絆を大切に、また一人一人が自信をもって新年度を迎えるよう、子供たちの奮闘を期待しています。

さて、冬休み中、きれいな花を咲かせている梅の木を見つけました。寒い日はまだまだ続いていきますが、春は一步一步近づいています。子供たち一人一人の希望に満ちた春に向けて、教職員一丸となって子供たちの成長を支えていきますので、本校教育活動へのご理解、ご協力を引き続きよろしくお願ひいたします。

**保護者の皆様へ～感染症予防・交通事故防止について～**

寒い日が続いています。空気が非常に乾燥した日が多く、新型コロナ感染症やインフルエンザの再流行が心配です。うがい・手洗いの習慣とともに、早寝・早起き・朝ごはんを継続し、子供たちの健康な生活へのご支援をよろしくお願ひします。また、お子さんの体調等をよく観察していただき、早めの休養、早めの受診にご協力ください。

年明け後も依然として日没時刻が早いことから、外出時の帰宅時刻や自転車等の交通ルールなどについて、ご家庭でも再確認をお願いいたします。